
久里浜地域運営協議会第 60回定例会 

（令和 4年度第 2回） 

 

 

日時：令和 4年 7月 19日（火） 

18時 30分～20時 00分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、臼井副会長、橋本副会長、中井理事、吉川

監事、君島会計、藤森委員、寒河江委員、和山委員、武田委員、岩

田委員、島内委員 

事務局出席者：橋本館長、樋口副館長、熊澤担当 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

公園活用推進担当：中村課長、田京主査 

道路整備課：辰馬課長、高田課長補佐、都築担当 

 

 

１ 新委員の紹介 

  

岩戸中学校 PTA会長七部会 和山健二会長のご挨拶 

 

２ みんなの公園の代替公園について（公園活用推進担当） 

   

愛称案について 

「久里浜でんしゃ公園」 ・・・全会一致で承認。 

   

  応募総数 175 通 保育園 5 か所、学童クラブ 7 か所より募集。 

  「電車」にちなんだ案が多く、すでにでんしゃ公園と呼んでいる子どもたち 

も多かったため。 

 

Ｑ（委員） 

日陰になるような樹木が少ない。 

何かの機会に検討してもらえると嬉しい。 



Ａ（公園活用推進担当） 

公園の中には大きな屋根付きの休憩場所を設けており、実際にお子さんを 

連れた親御さん同士の交流の場にもなっている。 

樹木についても、バイクが入れないような植栽の整備や、高木などについて 

検討していきたい。 

 

３ 久里浜西口栄通りの整備について（道路整備課） 

 

工事終了予定が令和 4年 10月から令和 5年 2月に変更となった。 

工事内容は、工事延長 206ｍ、歩道拡幅 3ｍ（0.75ｍ拡幅）。 

 

Ｑ（委員） 

マリノスの練習場が令和 5年 1月にオープン予定のため、それに合わせて 

歩道や電柱の装飾を考えたり、色々な活動を行っている。工事期間が変更さ 

れることによって準備していることがタイムリーにできなくなる。 

工事期間変更のお知らせは各町内会に出しているか。 

また工事期間変更の理由を教えてほしい。 

 

Ａ（道路整備課） 

工事箇所近隣の皆様及び各町内会長には周知をしているが、町内会全体に 

は周知をしていない。 

地域住民の皆様の利便性を考慮し計画を見直した結果、工事期間が変更と 

なった。マリノスのイベントを 1月に行う予定と担当課からも聞いている 

ため、そこまでに終わらせられるように努力している。 

 

Ｑ（委員） 

計画を見直した結果、増加する金額をこの地域運営協議会で報告してほしい。 

 

Ａ（道路整備課） 

金額が確定したら地域運営協議会で報告する。 

 

Ｑ（委員） 

令和 5年 2月までに電柱や街路灯なども移動できるのか。 

 

Ａ（道路整備課） 

撤去は 11月中に終わらせる予定。 



新しく立てるのは 2月までには終わらせたいと考えている。 

 

Ｑ（委員） 

商店街と行政どちらが街路灯などを発注するのか。 

 

Ａ（道路整備課） 

商店街が商業振興課と連携して発注を行う。 

商店街の会長も理解している。 

 

  計画を見直した内容を反映した変更合意書を取り交わしてよろしいか。。 

  → 全会一致で承認。 

 

４ 新病院の建設説明会について 

 

 令和 4年 6月 17日（金）54名参加、18日（土）57名参加 

 

 ・電波障害が起きる可能性があるお宅に事前に訪問し対策をしている。 

 ・明浜小学校の通学路に工事車両が通り、危険性があるため、学校と相談して 

  安全に通学できる対策をとる。 

 ・ドクターヘリの騒音について、大きなヘリは使用しないため問題はない。 

 ・病院は土日休みのため、イベントの際に駐車場を開放することを検討中。 

 ・ポンプ場の敷地を利用した歩道整備について、現在検討中。ポールを立てる 

ことなどを検討している。 

 

３ 各専門部会の活動状況について 

 

（１）みんなの公園専門部会（小川会長） 

    公園活用推進担当の内容の通り。 

 

 （２）防災・防犯専門部会（中井会長） 

    ・避難所運営訓練は規模を縮小するなど対策を取りながら進めていく。 

     訓練にはぜひ生徒さんにも参加してほしいと考えている。 

・安全・あんしんのつどいの開催を検討中。 

 第 1 部「振込詐欺撲滅」「交通事故撲滅」浦賀警察より 

     第 2 部「平作川氾濫と対策」久比里町内会より 

可能な限り開催をしたいと考えている。 



    ・7 月 14 日（木）に青少年育成活動地域連絡会役員との意見交換会を 

行った。各学校で行っていることを把握し意見を出し合った。 

 

  Ｑ（委員） 

   青少年推進委員がどのような活動をしているか地域の人に伝わってい 

ないため、選任に苦労している。広報などはしていないのか。 

 

  Ａ（小川会長） 

    年 1回広報を発行している。また、青少年推進委員が集まって年 1回 

会合を開いている。なかなか地域の人に知ってもらう機会がないため、 

積極的に活動内容を聞いてもらいたい。 

 

 （３）歴史と文化専門部会（小川会長） 

    ・くりはまカレンダー２０２３の作成 

    ・トートバックの作成 

    ・くりはま歴史絵本 200 部増刷 

    ・お散歩マップの配布 

→残数が多いため橋本茶舗に置いてよいとのこと 

 

 （４）駅周辺再整備専門部会 

    道路整備課の内容の通り。 

 

（５）マリノス専門部会 

・前回の会議にて NHKが参加した。 

・どのような取り組みを行うかアイデア出しを行った。 

・久里浜西口栄通りの道路愛称について、 

「久里浜Ｆ・マリノス通り」でよろしいか。 

       → 全会一致で承認。 

      以上 

次回は令和 4年 9月 13日（火） 

１８時３０分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


